



FRANCISCO RUIZ-TAGLE
GERENTE GENERAL CMPC

“Es urgente que tomemos en serio el sector forestal”



JULIO CASTRO

- El ejecutivo propone una fórmula de fomento para que los pequeños y medianos productores puedan forestar.

“Es urgente que en Chile nos tomemos en serio al sector forestal”, ese fue el mensaje que transmitió el gerente general de CMPC, Francisco Ruiz-Tagle, en el panel que participó en la segunda jornada del ChileDay que se desarrolló en Londres.

En su presentación el principal ejecutivo de la papelera indicó que el sector forestal y el mundo de la madera tienen un rol clave en el futuro del planeta y en el desarrollo de los países, añadiendo que Chile no puede dejar pasar esta oportunidad de ser un jugador relevante. “Tenemos un potencial enorme que no estamos aprovechando”.

Ruiz-Tagle destacó, en el panel “Construyendo un futuro mejor a través de prácticas productivas sostenibles”, que a comienzos de la década de 1970 la superficie de bosque nativo

en Chile era de 14 millones de hectáreas, que coincide con el inicio del fomento a las plantaciones forestales con fines productivos.

“A la fecha, se mantienen las 14 millones de hectáreas de bosque nativo. Es decir, las plantaciones forestales han protegido los bosques nativos, ya que de ellas se obtiene la fibra y la madera para la elaboración de múltiples productos”, sostuvo. No obstante, detalló que desde 2017, “Chile ha perdido un millón de hectáreas de bosques (nativo y productivo) por los incendios forestales”.

“Estamos en un punto de inflexión. Hoy es el momento para tomar decisiones, para apostar en serio por el desarrollo del sector forestal, sobre todo de los pequeños y medianos productores”, indicó en su presentación.

“Chile ha perdido un millón de hectáreas de bosques (nativo y productivo) por los incendios forestales”.

Según el inventario de plantaciones de Conaf, las plantaciones forestales han caído cerca de 10% en los últimos 20 años. “Eso tenemos que solucionarlo. Las plantaciones de pino están en el mismo nivel que a comienzos de la década del ‘90. Eso no cuadra con los desafíos que tiene Chile y el mundo”.

El ejecutivo de la empresa ligada al grupo Matte propone una fórmula de fomento para que los pequeños y medianos productores puedan forestar.

“Sin ese estímulo o subsidio, que ayude a los pequeños y medianos propietarios, es imposible que como país podamos adquirir un rol protagónico a nivel mundial en un sector que es de futuro”.